

Jungen 15 Hessenliga

TV Niederrad : VfR Wiesbaden
Sonntag, 24.09.2023, 10:30 Uhr

Wolz und Emrich bleiben gegen den TV Niederrad ungeschlagen

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 6:4 in den Spielen und 21:17 in den Sätzen gewannen die Spieler vom VfR Wiesbaden ihr Auswärtsspiel in der Jungen 15 Hessenliga gegen den TV Niederrad. Rund 2 Stunden lang wurde am Sonntag mitgefiebert, ehe Joshua Emrich den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Beide Teams mussten in ihrem Mannschaftskampf dabei auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Los ging es mit den Doppeln. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Figueiredo / Guia bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Wolz / Emrich dann doch niedergedrungen worden. Betrüb über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Lang / Appel waren dann Monsorate / Heller, obwohl sie alles gegeben hatten. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Robert Lang war der Gastgeber Nathan Monsorate, galt die Partie doch im Vorfeld auf dem Papier als sehr ausgeglichen. Keinen siegreichenden Fuß auf die Erde bekam Jonathan Heller bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Philipp Wolz. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Nur einen Satz verlor Miguel Figueiredo bei seinem Sieg gegen Matthis Appel und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Benjamin Guia bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Joshua Emrich dann doch niedergedrungen worden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Niederrad und des VfR Wiesbaden. Nathan Monsorate gegen Philipp Wolz hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Kaum Chancen ließ indessen Jonathan Heller beim 11:4, 11:5, 12:10 seinem Gegner Robert Lang. Deutlich nach Sätzen war wiederum die 0:3-Pleite von Miguel Figueiredo gegen Joshua Emrich, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor dem letzten Einzel fest. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TV Niederrad 3 Punkte, VfR Wiesbaden 6 Punkte. Kaum gefährdet war dagegen der Erfolg in drei Sätzen von Benjamin Guia gegen Matthis Appel. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den VfR Wiesbaden beendet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TV Niederrad am 08.10.2023 gegen Eintracht Frankfurt um Wiedergutmachung, während die Gäste am 30.09.2023 gegen die DJK-TTC Ober-Roden versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TV Niederrad

Doppel: Figueiredo / Guia 0:1, Monsorate / Heller 0:1

Einzel: N. Monsorate 1:1, J. Heller 1:1, M. Figueiredo 1:1, B. Guia 1:1

VfR Wiesbaden

Doppel: Wolz / Emrich 1:0, Lang / Appel 1:0

Einzel: P. Wolz 2:0, R. Lang 0:2, J. Emrich 2:0, M. Appel 0:2